

AGENCIA UNO (ARCHIVO).



MOVIMIENTO CALIFICÓ EL HECHO COMO UNA AGRESIÓN.

Movilh solicitó a la universidad medidas por discurso de odio

Ha sido tal la repercusión de las polémicas declaraciones del profesor José Gallardo, que la situación escaló a nivel nacional.

Lo anterior porque, a juicio del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), los dichos del académico de la PUCV se han convertido en “una de las más violentas agresiones

contra la dignidad humana de las personas trans ocurridas al interior de una Casa de Estudios” y, por lo mismo, denunciaron y repudiaron los hechos la jornada de este miércoles, ocasión en la que le solicitaron a la universidad porteña tomar medidas lo antes posible, ya que el recinto educativo se convirtió “en un espacio peligrosamente permisivo con la desinformación

y la discriminación”.

“Es del todo relevante que la rectoría de la PUCV se posicione en breve contra estos discursos de odio y respete la dignidad humana de todas las personas, adoptando medidas para sancionar la discriminación y prevenir nuevos abusos, que en este caso fueron con publicidad, porque la universidad publicó los di-

chos transfóbicos en su canal oficial de Youtube”, arremetió la vocera del Movilh, Javiera Zuñiga.

Asimismo, subrayó la representante, “la universidad debe garantizar la no discriminación a sus docentes y estudiantes LGBTQ+, así como una educación respetuosa de la diversidad social y ajena a todo tipo de desinformación”.